

Aluminium dans les vaccins : le rapporteur se fait l'avocat de l'industrie pharmaceutique

Chère amie, cher ami,

Ainsi que la presse l'a dit, par exemple [ici](#) dans le journal le Monde, le rapporteur du Conseil d'Etat n'est pas allé dans notre direction.

Il soutient la position du Ministère et donc de l'industrie pharmaceutique.

Cette audience n'est pas la décision finale du Conseil d'Etat. L'institution va délibérer après avoir entendu les arguments du rapporteur et ceux de notre avocate au Conseil d'Etat.

La décision sera rendue d'ici trois semaines environ.

Je ne suis malheureusement pas très confiant compte tenu de l'assertivité du rapporteur qui a enchaîné différentes inexactitudes sur lesquelles j'aurai l'occasion de revenir dans une prochaine lettre.

En attendant, je vous partage : [ma réaction avant l'audience](#) :



<https://vimeo.com/330060626/f7a2097d80?base=786&campaignId=6461&segmentId=6494&shootId=8865>

J'avais encore un peu d'espoir !

Et [après](#) :



<https://vimeo.com/330071681/0e0d046511?base=786&campaignId=6461&segmentId=6494&shootId=8865>

Voici par ailleurs, la [réaction de Maître Bergel](#), notre avocate :



<https://vimeo.com/330072298/8a03bac911?base=786&campaignId=6461&segmentId=6494&shootId=8865>

Je vous tiendrai informé de la suite dans les semaines qui viennent.

Naturellement vôtre,

Augustin de Livois